
  
 

Réunion de l’Organe d’Administration (OA) de la Ligue Francophone de Triathlon (LF3) 
Rue Fond Cattelain, 2 à 1435 Mont-Saint-Guibert (Siège social) 

Réunion en présentiel  Lien de réunion :  
06/01/2022 19H00 
Président Louis Bouillet (LB) 
Vice-Président  
Secrétaire Général Francesco Piovesan (FP) 
Trésorier Robin Pétré (RP) 

Membres 

Monique Houten (MH) 
Christopher Christiaens (CC) 
Luis Del Solo (LdS) 
Stéphane Ahn (SA) 
 

Invité(s) 

 
 
  
 
 

Excusé(s) Mégane Van Steenwinckel (MVS) 

 

 

Pour l’Organe d’Administration, 
Francesco Piovesan 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ordre du jour Qui De A Remarque(s) 

Accueil du Président 
Approbation PV du 06/12 

LB 
19h00 

19h15 
 

Rappel des règles de fonctionnement 
d’un « bon OA »  RP 

19H15 
19H40  

Lancement projet plateforme MyLF3 
  LB 

19H40 
20H10 Discussion 

Rémunérations Benoît LB 
20H10 

20H30 
 

Formation MSEnt. LB 20H30 
20H45  

Debrief Interview DG RP 20H45 
21H00  

Motivation Personnelle Tous 21h00 
22h40  

 

Compte-rendu 



Accueil du Président 
Réunion des Organisateurs très positive et clubs réceptifs aux changements annoncés. 
 

Point DG 
Il reste 2 candidats présélectionnés : Corinne et Sébastien. Les autres profils étaient bons mais 
nettement en dessous. On attend confirmation de Corinne ou Sébastien avant de dire aux autres 
candidats qu'ils ne sont pas retenus. 
 

PV 6 décembre 
Dans les To-do, LB a pris contact avec Noel pour savoir s'il était ok d'organiser 2 formations si 
nécessaire. Il est d'accord avant 13 mars. 
 

Plateforme pour athlètes 
LB a partagé à tous un cahier des charges pour ce qu'on attend de la plateforme. Celle-ci aurait 3 
types d'utilisateurs : 

 Les athlètes : pour leur licence, s'inscrire aux courses, voir résultats et classements 
 Les clubs : pour encoder leurs organisations et gérer leurs membres 
 La ligue pour gestion générale des membres 

Il a été convenu que LB poste le cahier des charges sur Slack et que chacun commente pour ensuite 
prendre contact avec les compagnies spécialisées pour devis : Ultratiming, Sportlink, Iclub, 
3ntrance, ... 
 

Réunion de mise au point MSEnt 
Il convient de décider qui de ST ou SD va gérer cette formation. Il est convenu que Sam reste la 
personne de référence aux yeux de l'Adeps mais accord pour que Sylvain s'en occupe s'il pouvait se 
le permettre niveau charge de travail. Il reste à discuter avec eux de la nécessité/urgence de 
mettre sur pied la MSEnt vu le faible public concerné à court terme.  
L’objectif de tenue des formations serait de :  

 2 MSI/an 
 1 MSEd/an 
 1/MSEnt/2an ou olympiade 

L’OA adhère à cette proposition. 
 

To Do’s : Prochain OA 
 

Quoi ? Qui ? Quand ? 
Avoir publier les CF XH 20/01/22 

Préparer l’AG PC 22/02/22 

 

Louis Bouillet, président.


